



令和4年1月 我が家のひな祭り

『閾値を超える』

立春を過ぎ春の気配漂う頃となってまいりました。皆様におかれましてはお変わりなくお過ごしのこととお喜び申し上げます。

今回は『閾値を超える』というテーマです。閾値とはこの値を上回るだけの資源（時間・回数・熱意・お金など）の投入を行わなければ、ほとんど効果が期待できない一定のラインを指します。この言葉は私が事務所を開業したとき、宮崎の先輩税理士から開業祝いとして頂いたものです。

たとえばゴルフを例にとると、キャリアも短くプレイ頻度もそう多くはないにもかかわらず、ある時期集中的に練習をし、コースに出た経験を持つために高いレベルを維持している人がいます。そのようにある時期、閾値を超えるだけのゴルフをしたために腕前があまり落ちないのです。

一方 20 年近くのキャリアを持ちながらも毎年数えるほどしかコースに出ない人はコースに出た総回数は多くとも腕前はビギナーに等しい、という方も多いものです。私の経験で申し上げますと、ある時期集中的にゴルフにのめりこみました。その頃なんと 2 年間で 3 回、ホールインワンを達成しました。ただそれだけやっても閾値は超えていなかったらしく、今ではすっかり初心者レベルになってしまいました。

この言葉を実現するのは遊びでも意味がありますが、是非、自分の選んだ職業において閾値を超える体験をしたいものです。

まだ暫く寒さが続きます。皆様のご健勝と事業の益々のご繁栄を祈念申し上げます。

今月の一首『紅白の 梅の香りに誘われて 雪の舞う中 鶯の声』（1月末 自宅にて）



令和4年2月吉日 所長 隈部幸一

Customers introduction

株式会社 亀井ランチ 様

住所：熊本市南区近見 9 丁目 9-45

フリーアクセス：0800-200-2539

今回ご紹介するのは、熊本市南区近見にある「株式会社 亀井ランチ」様です。

令和 3 年に創業 100 周年を迎えられた歴史のある会社です。

弁当・惣菜・米飯・寿司等の製造・販売・配達から幼稚園給食、食堂などをされています。

会社のモットーは食を通して皆様の健康づくりのお手伝いをし、

「美味しかった、ありがとう」と言われる仕事を実現することです。

そして、会社の特徴は何といっても薬膳の考え方を取り入れたお弁当やおせち料理です。

昔から食材には薬と同じような効能があると考えられており、その薬膳の知恵を使って、

季節、体調に合った食材を組み合わせながら健康を支えています。

また、おせちや恵方巻、土用の丑の日など期間限定の商品も販売されています。

時節柄外食を控えていらっしゃる方は、亀井ランチのお弁当やオードブルを

一度試してみられてはいかがでしょうか。

ご予算に合わせた相談にも対応してまいります。

まずは フリーアクセス **0800-200-2539** へお電話ください。



古閑迫翼



NEW Kizuna's Info

Instagram 始めました

この度、Instagram に税理士法人クロジカ絆会計事務所のアカウントを開設いたしました！

事務所の紹介やセミナー情報をはじめ、みなさまに楽しんでいただけるような内容を気軽に発信したいと思います。

みなさまからのフォロー、お待ちしております！



フォローよろしく
お願いします！

Coffee Break

LINE 公式アカウント



仕明一宏

私が感心を寄せているのが、『LINE 公式アカウント』と呼ばれるシステムです。

LINE の国内でのユーザーは 8900 万人（2021 年 9 月時点）と、他の SNS に比べて利用者が多く、日本の人口の 70%以上と

いう圧倒的なユーザー数で、男女、地域、年齢に偏りがなく利用されています。

その LINE をビジネスで活かせるのが LINE 公式アカウントです。店舗や企業のビジネス用 LINE アカウントで、セールや新商品の情報を配信したり、イベントの告知に使うことができます。アカウントは開設が無料で、発信するのも 1 カ月 1000 通までは無料で使えます。また、届いたメッセージの開封率は、60%超と言われており、メールマガジンは、3～4%と言われていいますので、その効果は抜群です。

まだ研究中ですが、もし、LINE 公式アカウントにご興味のある方がおられましたら、活用方法を一緒に考えていきたいと思ひます。